

PEMDA

Patroli Someah di RSUD Pagelaran: Polsek Pagelaran Berikan Rasa Aman kepada Satpam

Cianjur - CIANJUR.KLIKPEMDA.COM

Aug 5, 2024 - 00:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Minggu, 4 Agustus 2024 – Polsek Pagelaran, di bawah pimpinan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE., SH., melaksanakan kegiatan patroli someah atau dialogis di RSUD Pagelaran. Kegiatan ini dilakukan

pada hari Minggu oleh IPTU Wikatmono, AIPDA Agung Subekti, dan BRIPKA Purnomo Aji.

Patroli someah ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan memberikan arahan serta penyuluhan kepada para satpam RSUD Pagelaran. Dalam kegiatan ini, para petugas dari Polsek Pagelaran berdialog dengan satpam terkait tugas dan tanggung jawab mereka dalam menjaga keamanan di lingkungan rumah sakit.

IPTU Wikatmono menyampaikan bahwa patroli someah ini penting untuk memastikan bahwa para satpam selalu siap siaga dan memahami prosedur keamanan yang harus diikuti. "Kami ingin memastikan bahwa semua satpam di RSUD Pagelaran memiliki pemahaman yang baik tentang tugas mereka dan dapat bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan rumah sakit," ujar IPTU Wikatmono.

AIPDA Agung Subekti menambahkan bahwa kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mendengarkan keluhan dan saran dari satpam. "Kami mendengarkan masukan dari satpam mengenai tantangan yang mereka hadapi dalam tugas sehari-hari. Ini penting agar kami dapat memberikan solusi yang tepat dan mendukung mereka dalam menjalankan tugas," kata AIPDA Agung Subekti.

BRIPKA Purnomo Aji berharap patroli someah ini dapat memberikan dampak positif bagi keamanan di RSUD Pagelaran. "Dengan adanya patroli ini, diharapkan para satpam merasa lebih didukung dan termotivasi untuk menjalankan tugas mereka dengan baik," ungkap BRIPKA Purnomo Aji.

Kegiatan patroli someah ini merupakan salah satu upaya Polsek Pagelaran dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polres Cianjur, khususnya di lingkungan RSUD Pagelaran. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha mengapresiasi langkah-langkah yang diambil oleh Polsek Pagelaran dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan petugas keamanan setempat.

"Patroli someah ini adalah salah satu bentuk nyata dari pendekatan humanis yang kami terapkan. Kami ingin memastikan bahwa semua pihak, termasuk para satpam di RSUD Pagelaran, merasa dilindungi dan didukung dalam menjalankan tugas mereka," tutup Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana.